

## MARIA DE MAGDALA

---

Esta obra o pieza está pensada, reflexionada y escrita por mujeres. No estamos convencidas de expresar con ella la versión de la "feminidad salvífica" lo que si pretendemos ser originales, transmitiendo en todo momento nuestra propia experiencia del Jesús vivo en el que creemos.

Así pues , de lo que aquí se cuenta, todo parecido con la realidad es pura coincidencia, sin olvidar mencionar que nuestra fuente de inspiración han sido los evangelios de Mateo, Marcos, Lucas, Juan y la carta apostólica de Juan pablo II sobre la dignidad de la mujer(1995).

Si María Magdalena se hubiera decidido a escribir su experiencia con Jesús (lo más probable es que no supiese escribir), quizás hubiese comenzado así:

" En mentalidades humanas, donde no cabe más opción de vida femenina que la de ser elegida por un varón ( Padre, hermano, hijo o esposo), para servirlo materialmente ( intelectual y espiritualmente, si así el hombre lo considera conveniente), donde no cabe mayor proeza de mujer que la de conservar su virginidad física( mientras es soltera), y donde la máxima dignidad ( lo justo, lo apropiado a su condición femenina), otorgada a la mujer es la maternidad biológica, una mujer como yo, sin virginidad, sin hombre para el que vivir y sin hijos pierde su condición de mujer y con ello su posibilidad de ser humano, se hace algo débil indigno y, por lo tanto objeto de uso y abuso.

En estos parámetros humanos, mujeres que no cumplen el cliché, no viven, solo sobreviven o mal viven. Pero el fondo de la cuestión es que la propia mujer, cuando participa de esta mentalidad, se percibe cómo es percibida por los demás.

Yo , María Magdalena, pude cambiar mis parámetros( y mi vida ), en mi relación con Jesús, primero, a través de lo que me contaron otras personas de él, después, en mi relación personal con él".

Como ocurrió todo esto , es lo que vamos a narrar a continuación.